

# Bati Bakti TNI Koramil Ceper Beri Pembekalan Wawasan Kebangsaan dan Kepemimpinan Siswa SMK Batur Jaya 2 Ceper

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

Jun 9, 2024 - 17:29



*Bati Bakti TNI Koramil Ceper Beri Pembekalan Wawasan Kebangsaan dan Kepemimpinan Siswa SMK Batur Jaya 2 Ceper*

Klaten - Bati Bakti TNI Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten, Peltu Giyanto, bersama Babinsa Serka Sunaryo memberikan pembekalan wawasan kebangsaan dan materi kepemimpinan dalam acara Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) kepada siswa-siswi SMK Batur Jaya 2 Ceper. Kegiatan tersebut dilaksanakan di SMK Batur Jaya 2 Ceper, Desa Klepu Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (08/06/2024)

Acara LDK ini bertujuan untuk menanamkan jiwa kedisiplinan dan jiwa kepemimpinan para siswa dan siswi sehingga diharapkan mereka mampu memimpin serta bisa menjadi contoh yang baik bagi siswa-siswi lainnya di lingkungan SMK Batur Jaya 2 Ceper. Dalam sambutannya, Peltu Giyanto menekankan pentingnya kegiatan LDK sebagai sarana untuk membentuk karakter, disiplin, loyalitas dan jiwa kepemimpinan.

“Seorang pemimpin harus mempunyai sifat taqwa, ing ngarso sung tulodo, ing madyo mangun karso, tut wuri handayani, waspada purba wasesa, prasaja, gemi nastiti, legawa,” ujar Peltu Giyanto.

“Nilai-nilai tersebut diharapkan dapat diterapkan oleh para siswa dalam kehidupan sehari-hari dan di masa depan mereka sebagai pemimpin,” tambahnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Sekolah SMK Batur Jaya 2 Ceper, Sri Purwanto S.Pd, beserta dewan guru yang turut mendukung terlaksananya acara ini. Kepala Sekolah menyampaikan apresiasi kepada TNI yang telah berpartisipasi dalam memberikan pembekalan yang sangat bermanfaat bagi perkembangan karakter dan kepemimpinan siswa-siswi SMK Batur Jaya 2 Ceper.

Dengan adanya kegiatan LDK ini, diharapkan para siswa-siswi SMK Batur Jaya 2 Ceper dapat mengembangkan kemampuan kepemimpinan dan kedisiplinan mereka, sehingga mampu menjadi generasi penerus yang berintegritas dan berkarakter kuat. (Red)